

FLASH INFO

Régularisation de la PSS : Où en est-on ?

Reçus en audience ce mercredi 21 mai 2025 par le DAP, les représentants Insertion et Probation de l'**UFAP UNSa Justice** ont interrogé le sous-directeur des ressources humaines sur l'avancée de la régularisation de la PSS pour différents corps.

Il résulte de cette rencontre que la DAP est mobilisée sur le sujet et a saisi le SIRH (système d'information des ressources humaines) pour comprendre pourquoi les applicatifs de paye n'ont pas intégré automatiquement les augmentations de la PSS et comment y remédier. Le retour du SIRH est attendu sous quinzaine.

Sauf difficulté majeure, la DAP prévoit une régularisation au début de l'été.

Dans l'attente, deux précautions valent mieux qu'une. C'est pourquoi **l'UFAP UNSa Justice** invite les personnels à poursuivre leurs démarches visant à obtenir la régularisation de leur PSS et, notamment, à engager les recours hiérarchiques nécessaires.

Pour toute question ou difficulté, l'UFAP UNSa Justice invite les personnels concernés à saisir leurs représentants locaux.



Le 23 mai 2025
La Fédération